

Écriture des nombres en lettres

(nouvelle orthographe)

- Il faut mettre des traits d'union entre tous les mots.

Ex : deux-millions-cent-mille-trente-et-un

- On met un « s » à cent et à vingt lorsqu'il y en a plusieurs et qu'ils se trouvent à la fin du nombre.

Ex : trois-cents (je mets un « s » car cent est écrit en dernier) ; mille-deux-cent-dix (je ne mets pas de « s »).

- Les mots qui indiquent des classes (million, milliard...) prennent un « s » quand il y en a plusieurs sauf mille qui est invariable.

Ex : un-million-quatre-cent-mille (mille est invariable) ; deux-cent-millions-vingt-mille (« s » à millions car il y a plusieurs millions)